

Paris, le 6 novembre 2020

Élection présidentielle en Côte d'Ivoire : L'Assemblée parlementaire de la Francophonie condamne les violences et appelle à la mise en place d'un dialogue constructif et inclusif

L'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF) condamne les actes de violence ayant causé plusieurs blessés et le décès de nombreuses personnes lors du récent processus électoral en Côte d'Ivoire.

L'APF appelle les protagonistes de cette élection, ainsi que tous les acteurs de la vie politique ivoirienne, à trouver les voies de l'apaisement et à faire preuve de responsabilité en privilégiant un dialogue constructif et inclusif qui permettra de trouver une solution pacifique et durable à cette situation.

Les divergences politiques, signe d'une démocratie fonctionnelle, ne doivent en aucun cas devenir des ennemies de l'ordre républicain et des freins au bien-être du peuple et au développement du pays.

L'APF adresse ses condoléances aux familles endeuillées et un prompt rétablissement aux blessés. Elle continue de suivre avec la plus grande attention l'évolution de la situation en Côte d'Ivoire.

L'APF est l'Assemblée consultative de la Francophonie. Elle regroupe des parlementaires de 88 parlements ou organisations interparlementaires.